



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Bestellung der vom Landtag zu benennenden Mitglieder für den Reformbeirat der Hochschule für Politik München

Gemäß Art. 10a des Gesetzes über die Hochschule für Politik München werden die nachstehend genannten Mitglieder des Landtags in den Reformbeirat der Hochschule für Politik München entsandt:

Mitglieder

CSU-Fraktion

Markus **Blume**
Harald **Kühn**

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Katharina **Schulze**

Fraktion FREIE WÄHLER

Dr. Fabian **Mehring**

AfD-Fraktion

Dr. Anne **Cyron**

SPD-Fraktion

Christian **Flisek**

FDP-Fraktion

Dr. Wolfgang **Heubisch**

Die Präsidentin

Ilse Aigner